

# セーフティライフ くにみ岳

みんなでつくろう 安全安心のまち  
「車内安全運動」 推進中

## ♣ 不審者対応訓練 ♠

5月7日、岸良学園において、不審者からの声かけなどに対する訓練を行いました。不審者を演じる肝付警察署員の白熱した演技に、生徒たちも圧倒されてしまいましたが、最後まで頑張って訓練に参加しました。

また5月6日宮富小学校、5月12日池之原小学校においても、みんな真剣に訓練に取り組みました。

### 《訓練の内容》

- STEP.1** 登下校時に不審者に声をかけられ断ったが、逃げようとしてもしつこくついてくる場合、「たすけて〜」と大きな声を出すことができたか!
- STEP.2** 「お母さんが病院にいるから一緒に行こう」と声を掛けられても、おかしいと思っついていけないか!
- STEP.3** 新しいゲームで一緒に遊ぼう・お金を持っているからお菓子を買に行こうという甘い誘惑にはっきりと「遊びません!」「いりません!」と断れるか!
- STEP.4** 一人で留守番をしている時、「宅急便です。」「回覧板です。」と言われても、まずはドアを開けずに対応できたか! しつこくドアを開けるように言われたら、「110番します。」と大きな声で言えたか!



下校中に不審者に声をかけられ、子ども110番に駆け込み訓練



肝付警察署員による不審者からの退避の実演



留守番中の不審者への対応訓練



肝付警察署員による講話

## 児童虐待を防ごう!!

全国で生命に関わる児童虐待事件が増加の一途を辿っています。虐待は身体的虐待(殴る、蹴る)、性的虐待(性的行為)、ネグレクト(育児放棄)、心理的虐待(言葉で脅す、子ども前で家族に暴力をふるう)に分けられます。また、虐待を受けている子どもは「いつもと様子が違う、不自然な傷やあざがある、最近姿を見ない、長い間学校を休んでいる」など、何らかのサインを出しているはずです。

「虐待ではないかな?」と感じたら、勇気を出して役場や警察、近くの関係機関に連絡してください。

また、子育てに不安を抱えているお父さんやお母さんも一人で悩まずに身近な人や専門機関に相談しましょう。

地域の絆で悲惨な事故・事件が絶対起こらないよう、日常生活を通じて子ども達の見守りをよろしく願いいたします。



## 児童の安全をサポート

少年ボランティア連絡会(会長 小竹 範夫 氏)を中心とした早朝立哨が、5月11日、国見小学校の正門で実施されました。雨の中でしたが子ども達は元気よく挨拶してくれました。



「車内安全運動」推進中  
車上ねらいに注意!!

~鍵かけて、  
金置かざれば、  
被害なし~

(車内に貴重品を置かない)